

Newsletter Heroes Legend 2010 - Mai

Déjà 60 véhicules engagés et 9 nationalités différentes à 6 mois du départ.

Le parcours légendaire de Paris-Dakar et un départ en France font encore rêver !

Des véhicules que l'on ne voit que rarement sur les rallye-raids de nos jours, Renault 20, voiture d'assistance des frères Marreau en 1982, une Porsche 911 du team Africarrera, des Range Rover, plus récents des Hummer, des Toyota FJ cruiser ou Land Cruiser, des Jeep.... En moto, des classiques avec des XT ou TT, des motos en catégorie Open, KTM 450, 530 ou 690 Enduro, Yamaha 450, Husqvarna 510.....des quads

Découvrez la liste des engagés sur le site internet, rubrique «les infos » www.heroeslegend.com



<u>Ville Départ du Heroes Legend 2010 – Montauban</u>

Dans la plus pure tradition du Dakar, après la photo aux pieds de la Tour Eiffel, et la traversée de la France, le rallye fera escale sur la célèbre Nationale 20 à Montauban.

Après les vérifications techniques le 15 Octobre toute la journée dans la zone Albasud, le centre ville et la place des Fontaines accueillera le parc fermé . A partir de 19h, présentation des équipages et départ podium. Une grande fête en perspective !

Le 16 Octobre au matin les premiers tours de roue des participants se dérouleront sur la commune de Montauban avant que le rallye ne prenne la direction du Maroc.

facebook

Rejoignez le groupe Heroes Legend sur Facebook et dialoguez avec les participants, posez des questions à l'organisation, trouvez un copilote, une assistance, des conseils....

http://www.facebook.com/group.php?gid=49858097908

Venez vivre la Légende avec nous en vous engageant maintenant!

Rallye Heroes Legend, un budget sans surprise.

Découvrez les détails sur le site internet, www.heroeslegend.com
page « inscriptions, les tarifs »



Stephane Peterhansel